

PAÍS: España PÁGINAS: 1-3

TARIFA: 5541 €

ÁREA: 1278 CM² - 210%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: E.G.M.:

SECCIÓN: PORTADA



▶17 Octubre, 2015

Las personas primero en la lucha contra la pobreza y la desigualdad





17 Octubre, 2015

PAÍS: España PÁGINAS: 1-3

TARIFA: 5541 €

ÁREA: 1278 CM² - 210%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: E.G.M.:

SECCIÓN: PORTADA



2 I CIUDAD REAL

Lanza

SÁBADO, 17 DE OCTUBRE DE 2015

DÍA INTERNACIONAL PARA LA ERRADICACIÓN DE LA POBREZA



Distintos colectivos y representantes de la Alianza castellanomanchega contra la pobreza se dieron cita ayer en el salón de plenos del Ayuntamiento junto a

Las personas primero en la lucha contra la pobreza y la desigualdad

Hoy es el Día mundial contra la erradicación de la pobreza, una jornada que recuerda al mundo la urgente necesidad de luchar contra esta lacra

S.Ruipérez

CIUDAD RE

Hoy se celebra el Día Internacional contra la erradicación de la pobreza con el que se pretende concienciar al mundo sobre la necesidad de terminar con la pobreza y la indigencia en todos los países.

Ayer, con tal motivo, el Ayuntamiento de Ciudad Real abrió las puertas a' Alianza contra la Pobreza' para escuchar y atender las principales reivindicaciones de las personas que viven en exclusión social y en situación de pobreza extrema. El consistorio capitalino, presidido por la socialista, Pilar Zamora, se convierte así en el primero de Castilla-La Mancha en atender esta demanda.

En este contexto y con la práctica totalidad del grupo munici-

pal socialista y los concejales de Ganemos, la ausencia de los dos concejales de Ciudadanos y la única presencia de la concejala del PP, Aurora Galisteo, los portavoces de esta plataforma, Francisco Javier, Paco y Paqui pidieron a los poderes públicos una Estrategia por la Inclusión Social y contra la Pobreza' que tenga como objetivos: reducir, al menos un 15% el número de personas en situación de riesgo de pobreza; reducir la tasa de riesgo de pobreza infantil en, al menos una cuarta parte; aumentar la tasa de ocupación un 10% y reducir el abandono escolar de la población en edad escolar obligatoria.

Una audiencia al año

En este marco también sugirieron que la Corporación municipal mantenga una audiencia



La alcaldesa de Ciudad Real, Pilar Zamora ayer

La satisfacción de ser la primera

El coordinador regional en Castilla-La Mancha de Cepaim, Adolfo Patón, agradeció ayer a la alcaldesa de Ciudad Real la atención prestada y aseguró que es la primera vez que esto ocurre con el consistorio capitalino. Y si la de ayer fue la primera vez, no será la última aseguró Pilar Zamora al advertir que el de la pobreza es un problema que busca soluciones donde tiene que hacerlo, en el Ayuntamiento. "Mi compromiso con la erradicación de la pobreza se fortalece hov porque va di mi palabra en campaña y los compromisos se cumplen", subrayó al tiempo que aseveró que acabar con la pobreza es el objetivo del equipo de Gobierno. "Esta corporación es cómplice de vuestra meta en la finalización de la pobreza", garantizo la alcaldesa



17 Octubre, 2015

PAÍS: España

PÁGINAS: 1-3 **TARIFA**: 5541 €

ÁREA: 1278 CM² - 210%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: E.G.M.:

SECCIÓN: PORTADA



CIUDAD REAL 13 SÁBADO. 17 DE OCTUBRE DE 2015

DÍA INTERNACIONAL PARA LA ERRADICACIÓN DE LA POBREZA



a miembros de la corporación

con las personas en pobreza y riesgo de exclusión, al menos una vez al año; que se establezcan mecanismos de publicidad y de rendición de cuentas de carácter público v accesible; elevar al Gobierno regional la necesi-dad de mejora y racionalización del actual sistema de rentas mínimas para que permita un nivel de vida digno a las personas, estableciéndose dicha base me-

Prestaciones sociales

de referencia

diante presupuestos familiares

Reivindicaron prestaciones so ciales y, con carácter prioritario, implantar una prestación económica por hijo menor de edad, para todas las familias con ingresos en el umbral de la pobreza (60% de la mediana de la ren-ta); ampliación de servicios gratuitos de educación infantil de 0 a 3 años, e implantación de re cursos de apoyo escolar a los hi-jos e hijas en edad escolar obligatoria, a fin de retomar o mantener el proceso formativo y mejorar el éxito escolar.

La revisión de los impuestos y tasas municipales para que se incorporen exenciones y, deduc-ciones para las personas y familias más vulnerables fue otra de las demandas realizadas.

Además y entre las medidas sugeridas destaca el estableci-

miento de planes antidiscrimi nación que se apliquen en toda la administración y se extiendan a la sociedad en su conjunto: que se garantice la atención sa-nitaria universal a todas las personas; que el gobierno local y autonómico cree estrategias para la prevención y detención de desahucios, la erradicación del sinhogarismo y la pobreza ener-gética; la creación de un Fondo de Vivienda Social en Castilla-La Mancha en colaboración con el SAREB, evitando los desahucios de las familias con menores, personas con discapacidad y depen-

El ejercicio pleno de los derechos humanos conlleva obligaciones aquí v más allá de las fronteras

En cuanto a la pobreza energética sugieren establecer meca nismos de control para que las empresas no apliquen las mis-mas tasas. También que se asegure que las becas de comedor escolar sean suficientes en cuantía y cobertura que se actué des-de la Comunidad Autónoma para que el impacto de la ley 27/2013 sobre la administración local permita mantener los servicios sociales como actores principales de la equidad social a nivel regional y local, y que se asegure su financiación adecuada, dentro de los presupuestos.

Entre otras peticiones, desde la Alianza contra la pobreza se sugirió la constitución de la Me-sa de Diálogo Civil en Ciudad Real con las organizaciones más representativas del Tercer Sector para la supervisión y el segui-miento de estas medidas.

Además de estas peticiones con las que la alcaldesa se com-prometió, María y Patricia de la Fundación Secretariado Gitano y de ACCEM respectivamente, leyeron el manifiesto contra la pobreza, en un acto que se producía por primer vez en el Ayun-tamiento y en el que se reivindicaron, entre otras políticas so ciales para cumplir con los derechos humanos; que se cumplan los objetivos de desarrollo sostenible, entre ellos que el gobierno español y el autonómico sean conscientes de que el ejercicio de los derechos humanos conlleva obligaciones aquí y más allá de las fronteras v políti cas coherentes con la justicia. 🗆

COMPROMISO EN LAS CORTES DE CASTILLA-LA MANCHA

- La Red Europea de Lu cha contra la Pobreza y la Exclusión Social (EAPN) de Castilla-La Mancha pi dió ayer a los grupos par lamentarios y al resto de instituciones "compromiso" para reducir, al me nos, un 15 % el número de personas en riesgo de pobreza y exclusión y ur 25 % en la tasa infantil.
- Representantes del medio centenar de colectivos que integran la EAPN leyeron aye en las Cortes un documento con propuestas que han tras-ladado a los grupos parlamentarios y que también van a hacer llegar a responsables públicos autonómicos y municipales.
- ▶ El presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha, Jesús Fernández Vaquero, presidió el acto para conmemorar el Día Mundial contra la Pobreza, en el que también participó la conseiera de Bienestar Social, Aurelia Sánchez.
- e refirieron al V Inform de EAPN, según el cual el 28,4 % de la población de Castilla-La Mancha está en riesgo de pobreza, lo que supone 590.000 personas, de las cuales 178.000 está



con ingresos inferiores a

- I "La política tiene que tener en cuenta muchas cosas, pero lo primero que debe hacer es trabajar por los más desfa-vorecidos", dijo Fernández Vaquero, que se mostró convencido de que todos los grupos parlamentarios trabajarán "juntos" en esta causa común contra la pobreza
- El documento que entrega-

miento de Ciudad Real y plantea crear una Estrategia por la inclusión social y contra la pobreza que trabajará en cuatro metas: reducir al menos un 15 % el número de personas en riesgo de pobreza o exclusión, bajar la pobreza y exclusión infantil una cuarta parte, aumentar la tasa de ocupación al menos un 10 % y reducir el abandono escolar otro 10 % También propone racionalizar el sistema de rentas mínimas.

▶ Aurelia Sánchez garantiza que el Gobierno trabaja contra la pobreza

Social, Aurelia Sánchez, destacó aver que el Gobierno de Castilla-La Mancha ha impulsado en los 100 primeros días "políticas de empleo y de emergencia ciudadana", frente a los "alarmantes niveles de pobreza en la región", durante el acto con motivo del Día Internacional de Lucha contra la Pobreza, que se celebró en las Cortes de Castilla-La Mancha, La consejera elogió el trabajo desarrollado por EAPN, Red Europea de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social de Castilla-La Mancha. entidad que visibiliza estos terribles datos de pobreza que hemos conocido", que indican que el 36,9% de la población

La conseiera de Bienestar



de la región está en riesgo de exclusión y el 28% padece pobreza. 'En los 100 primeros días de gobierno nos hemos puesto a trabajar para impulsar diversas líneas de actuación, para atender a las personas que lo están pasando mal, sobre todo las que padecen pobreza extrema", subrayó la consejera.

Entre las acciones llevadas a cabo, enumeró el Plan Extraordinario de Empleo, el incremento de las avudas de emergencia social, que se han elevado en 1,5 millones de euros; la puesta en marcha de la Oficina de Regional de Atención a las Personas Refugiadas y la oficina de atención a las personas en situación de desahucio.